



DAVID ARRANZ/ICAL

Los vicerrectores de la USAL presentan las conclusiones del Grupo Coimbra

## El Grupo Coimbra nombra a Ricardo Rivero presidente de honor para crear un sistema educativo europeo

### La Razón - Salamanca

El Grupo Coimbra, red de 39 universidades europeas, nombra al rector de la de Salamanca (Usal), Ricardo Rivero, presidente de honor para encabezar desde la institución la creación de un título común europeo.

Se busca así establecer las pautas a seguir «para llevar a

cabo la propuesta del presidente francés y el proyecto planteado por la Unión Europea a través de sus ministros de Educación».

El objetivo, aseguraron desde la Asamblea del Grupo, es «conformar un sistema educativo europeo inclusivo, que promocio-ne la movilidad entre los estudiantes de la Europa de la Unión y que conforme un título común

europeo, a través de un sistema de transferencia de créditos que ya funciona pero que se desarrolle en varios sitios» y que permita «mejorar el tradicional sistema Erasmus» para que la movilidad sea «entre varias universidades y no de centro a centro».

Por su parte, el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Usal, Efrem Yildiz, incluyó entre las conclusiones de la Asamblea la conformación de once grupos de trabajo para que Coimbra «participe en la nueva era de la educación superior de Europa para tener equilibrio entre investigación y docencia».